

Éxito de taquilla en el Teatro Municipal

## ESTE LUNES SE DESPIDE "LA NEGRA ESTER"

Y

Nobleza obliga,  
dicen los actores

Con una función especial de despedida "La Negra Ester" se alejará de Antofagasta. Es que el éxito de taquilla, que agotó las entradas para las representaciones de hoy y mañana, en el Teatro Municipal de Antofagasta, demostró el vivo interés de esta comunidad por ver y disfrutar de un buen espectáculo.

Debido a la numerosa cantidad de personas que no alcanzó entradas para las únicas dos presentaciones programadas en Antofagasta, la compañía teatral que dirige la actriz Rosa Ramírez, decidió posponer su partida para ofrecer una función especial este lunes a las 21 horas en la misma sala.

La productora del evento, Alejandra Rojas, sostuvo que el éxito alcanzado fue fácil medirlo a través de la venta de entradas, agotadas días antes de la primera función, "razón por la que decidimos quedarnos un día más en la ciudad".

"Sin modificar horario ni precio de los boletos, la obra se presentará nuevamente el lunes, para satisfacer el interés de todas las personas que no alcanzaron a verla el fin de semana", dijo la empresaria.

### DEBUT

El debut de "La Negra Ester", obra que pertenece al desaparecido actor y director Andrés Pérez Araya, fue a teatro lleno. El éxito alcanzado por el elenco de actores refleja la calidad del



El elenco de "La Negra Ester", dirigido por Rosa Ramírez, repetirá el lunes su actuación en el Teatro Municipal de Antofagasta.

montaje, dirección, escenografía, música, iluminación y todo lo necesario para cautivar a los amantes del buen teatro.

Andrés Pérez falleció en enero de este año, víctima del síndrome de inmuno deficiencia adquirida. El maestro de las tablas perteneció a esta región; sus primeros años los vivió en Tocopilla, donde se casó con Rosa Ramírez. Es esta mujer nortina quien ahora dirige la obra, tras el

penoso alejamiento del precursor del teatro callejero.

"La Negra Ester" es parte del tributo del Norte Grande a su autor, que esta oportunidad ha sido representado por el elenco del Gran Circo Teatro. La obra es una adaptación de las décimas escritas por Roberto Parra Sandoval, montadas en las tablas del Municipal gracias al auspicio de la Secretaría Regional Ministerial de Educación.

## Este lunes se despide "La Negra Ester" [artículo].

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Este lunes se despide "La Negra Ester" [artículo].

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)